

## 子供、夏休み 自転車に、飛び出しに、注意！

『手抜き』・『気抜き』・『ぼんやり』は、重大事故の元  
大型車・トラックのドライバーは、『わき見』、『漫然運転』に、警戒しましょう  
『追突事故』の、一番の原因です

交差点は…「交差する車両」、「対向車」、「歩行者・自転車」に細心の注意

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

### 労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

#### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP ! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP ! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

#### 要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう ◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう ◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう ◇

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

### 構内も停止するまで、運転中

## トラックにはねられ 横断歩道を渡っていた女性死亡

信号のない横断歩道、右から横断中

- ◇ 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう ◇
- ◇ 夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止 ◇

2018年07月28日 12:09

27日午後10時ごろ、熊本県の信号のない国道交差点で横断歩道を渡っていた女性(69)が左からきたトラックにはねられ死亡しました。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者(46)を現行犯逮捕。

## 横断歩道で、自転車の小学5年生の女子児童(11)が

軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

- ◇ 車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう ◇

2018/7/29(日) 13:20

28日午後5時ごろ、愛知県の堤防道路で、横断歩道を自転車に乗って渡っていた小学5年生の女子児童(11)が軽乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。警察は、軽乗用車を運転していた自営業の男性容疑者(50)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。

## 自転車で横断中の男子高校生はねられ、頭蓋骨骨折で意識不明

酒気帯び運転容疑で男逮捕

2018/7/28(土) 23:08

警察は、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、会社員の男(33)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、27日午後11時50分ごろ、神奈川県の県道で、酒を飲んだ状態でライトバンを運転し、自転車で道路を横断していた高校1年生の男子生徒(15)をはねた、としている。高校生は、頭蓋骨骨折などで意識不明の重体。

## 自転車のお年寄り はねられて死亡

- ◇ 自転車の危険な動向を予測した、「かもしれない」運転を心がけましょう ◇

2018年07月27日 08時50分

26日午後8時、新潟県で自転車に乗っていた男性(79)が、男性(18)の軽トラックにはねられ、死亡。

## 交差点 右折待ち車に追突

5台絡む多重玉突き事故、男女8人ケガ

- ◇ 2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命 ◇

2018/7/30(月) 5:57

29日午後4時前、神奈川県の国道の交差点で車5台が絡む事故があり、3歳の男の子を含む8人がけがをしました。警察によりますと、交差点を右折しようと一時停止していた軽自動車に乗用車が追突しました。追突された軽自動車ははずみで前の車にぶつかり、追突した乗用車は反対車線にはみ出し、反対車線を直進してきた車と衝突するなど合わせて5台が絡んだ事故になりました。この事故で3歳から77歳までの男女8人が軽いけが。